

GIRO

Protagonistas

Tony Rominger es, en opinión de la mayor parte de corredores, el principal candidato para lograr el triunfo

“Me encuentro al cien por cien y creo en mis fuerzas”

Eugeni Berzin (Gewiss).- Mi objetivo es intentar revalidar el título, aunque reconozco que no será nada fácil debido a la mucha montaña que hay. No tengo un favorito claro, pero me da la impresión de que Rominger está mejor de lo que nos quieren hacer creer y prueba de ello es su exhibición en la Vuelta a Romandía.

Claudio Chiappucci (Carrera).- Es una pena la ausencia de Pantani. Estaba mentalizado para ayudarlo, ya que el trazado le iba de perlas, mejor que a mí, este era su objetivo. Será un Giro complicado debido a las subidas inéditas donde está por descubrirse su dureza y por la ausencia de figuras habituales como es el caso de Induráin. Favoritos muchos, pero será la carretera, el día a día, la que elija como ocurrió el pasado año. Lo que está claro que el hombre a batir es Rominger.

Tony Rominger (Mapel).- La baja de Pantani restará espectáculo a la carrera. En lo que a mí respecta no creo que me beneficie. En una carrera tan larga y dura son muchas las circunstancias que se mezclan y no siempre los que parten como favoritos terminan en los primeros puestos. Me encuentro al cien por cien y confío en mis fuerzas, no en lo que



Tony Rominger.

me puedan regalar mis rivales. Estoy muy motivado ya que me hace mucha ilusión esta carrera, aunque mi objetivo principal sigue siendo el Tour de Francia. El secreto es llegar con fuerzas a ese tramo final y, por consiguiente, el trabajo de equipo será fundamental.

Alvaro Pino (Kelme).- Es un Giro similar al del pasado año. Es decir con una primera parte teóricamente suave y una segunda

explosiva. El objetivo de mi equipo no es otro que ganar alguna etapa y que algunos de mis corredores termine entre los diez primeros. Nuestra baza es Lale Cubino. Está bien y con mucha ilusión. Intentará repetir triunfo de etapa en la primera parte de la carrera, como el pasado año y meterse entre los primeros de la general. Hablar de planteamientos en el kilómetro cero es complicado, aunque yo lo tengo claro: Buscar una etapa al principio y echar el resto en la última semana.

Javier Mínguez (Banesto).- Un Giro difícil, como casi siempre. El objetivo de Banesto no es otro que recuperar anímicamente a Jesús Montoya. Será, en la partida, el hombre para la general, pues tanto Hampsten como Davy no están todavía en forma, ya que su objetivo es ayudar a Miguel en el Tour de Francia. Si cogen algo será sensacional. Me conformo con ganar alguna etapa y colocar a Montoya entre los diez primeros. Hablar de favorito no es muy complicado, el número uno, el hombre a batir no es otro que Toni Rominger por mucho que se empeñe su director deportivo, Juan Fernández, en decir que no está bien y que no va a salir a disputarlo. No se lo cree nadie.

Etapas de hoy

El sprinter del Mercatone quiere ser “maglia rossa”

Cipollini, máximo favorito

PERUGIA.- El italiano Mario Cipollini, del equipo Mercatone Saeco, parte como el principal

favorito para conseguir la victoria en la primera etapa de la nueva edición del Giro de Italia que se inicia hoy en Perugia.

Los primeros 203 kilómetros del Giro '95 se disputarán entre las ciudades de Perugia y Terni, una etapa que es una especie de clásica debido a los muchos kilómetros y un perfil que no presenta excesivas dificultades orográficas.

Mario Cipollini, que en la presente temporada lleva nueve victorias, se encuentra muy motivado por lo bien que está respondiendo tras el accidente que

sufrió hace unas semanas y que le tuvo apartado de la competición varios días.

“Las dos victorias logradas en el reciente Tour de Romandía me han devuelto la moral que había perdido. Lograr el primer jersey de líder del Giro es uno de mis objetivos. La jornada no será sencilla debido a que el pelotón al inicio de una carrera tan importante suele estar muy nervioso y por consiguiente las caídas suelen ser una dificultad más. No obstante, creo que se resolverá con una llegada masiva”, aseveró.

Busque este distintivo

Jesus Tisner

El sabor de siempre...
con GARANTIA de CALIDAD

Jota Aragonesa 14
Huesca

FERRETERIA ESTALLO

Hornillos, Luces,
Paellersos de BUTANO CAMPING

Avenida Monjor, 16
Juan XXIII 11
Tel. 24 37 61 • HUESCA

SANEAMIENTOS
PIEDRAFITA

LIDERES EN CUARTOS DE BAÑO

NUEVAS IDEAS
en grifería, en cabinas de baño, en mobiliario y accesorios.

Juan XXIII s/n • HUESCA

CICLISMO



Sariñena sigue apostando por las pruebas de cadetes.

Mañana se celebra la VI Clásica Sariñena-Sariñena

“Ambar” patrocinará el XII Memorial Luis Muñoz de Sabiñánigo

M. PORTELLA/C. RIALS

SABIÑANIGO/SARIÑENA.- El XII Memorial Luis Muñoz, prueba abierta a aficionados de primera y segunda de carácter transfronterizo, se celebrará el próximo domingo, 21 de mayo, según se confirmó ayer en la presentación de la prueba celebrada en una rueda de prensa celebrada en Sabiñánigo.

En esta ocasión, y como novedad novedad más destacada, la empresa “Cervezas-Ambar” -antes “La Zaragozana”- regresa como patrocinador del Gran Premio tras dos años de ausencia.

A lo largo de la presentación, Carmelo Urieta, presidente del CC Sabiñánigo, señaló que **“la única pretensión que tenemos es dar un mayor realce a esta prueba ciclista, el siguiente paso es hacerla internacional para que cada vez podamos tener más corredores y la conozcan en todo el mundo”**.

En esta edición, se espera una participación cercana a los ochenta corredores. A falta de la confirmación de la totalidad de participantes, es segura la presencia de los equipos AV Correduría de Seguros, del País Vasco, y CAI Delicias y CC Ebro de Zaragoza, además de los franceses Fútbol Club Oloron y Velo Club Oloron.

El director de marketing de Ambar, Enrique Torguet, indicó que **“para Ambar este patrocinio supone el apostar por el futuro porque hace ya veintiseis años, cuando el fenómeno del patrocinio deportivo a través de empresas privadas no era muy abundante, una empresa como “La Zaragozana” ya apostó por el ciclismo en Sabiñánigo”**.

Por último, el alcalde de Sabi-

ñánigo, Carlos Iglesias, en su alocución apostó decididamente por el ciclismo serrablés con el apoyo del Ayuntamiento. **“Pero no debemos hacer solamente el ciclismo de élite, que es bueno para promocionar Sabiñánigo, sino que tenemos que contar y potenciar el ciclismo de base”**.

El presupuesto del XII Memorial “Luis Muñoz” asciende a seiscientos mil pesetas, doscientas mil más que la partida destinada a la pasada edición de la ya tradicional prueba serrablés.

VI CLASICA SARIÑENA-SARIÑENA

Este domingo, a partir de las 11,30 de la mañana, se celebra la VI edición de la Clásica Sariñena-Sariñena, abierta a la categoría nacional cadete. El ya tradicional evento está organizado por el Club Ciclista La Laguna y patrocinado por el Patronato Municipal de Deportes de Sariñena.

El trazado de la carrera tiene un kilometraje total de 60 kilómetros que, con salida de Sariñena, discurrirán por Capdesaso, Sena, Castellflorit y Lastanosa antes de regresar a Sariñena, donde estará situada la meta. Habrá metas volantes en el km. 8,5; en el km. 29,5 y en el km. 40,5; además de un premio de montaña a la altura del km. 49, a la altura del alto de Lastanosa.

En la prueba se espera la participación de los mejores corredores aragoneses, con especial presencia de los equipos altoaragoneses como el Citroen-Cosalvi de Barbastro y CC La Laguna, anfitrión de la VI Clásica Sariñena-Sariñena. Además, también se espera participación de otras provincias, como Lérida, habituales en otras ediciones.